



Lend a Hand 「手を貸そう」  
2003-2004 年度国際ローラーのテーマ

RI 会長 ジョナサン B. マジニアベ  
第 2640 地区ガバナー 前窪貴志



# 海南東ロータリークラブ

## ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

### 第 1351 回例会 16 年 4 月 5 日(月)

夫婦花見例会 於 藤白神社「参集殿」18:30～

1. 開会点鐘 会長 田中丈士
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ローターソング 「四つのテスト」
4. ゲスト紹介  
会員の奥様方 ジョンドン・ミエンサシトン様
5. 出席報告  
会員総数 73 名 出席者数 50 名 出席免除会員 2 名  
出席率 70、42% 前回修正出席率 84、51%
6. 会長スピーチ 副会長 吉田昌生



皆様今晚は、奥様方も大勢ご参加いただきましてありがとうございます。好天に恵まれ桜も満開。どうぞごゆっくりとご歓談、親睦を深めていただきたいと思います。お陰様で藤白王子権現本堂もりっばになりました。

「紀伊山地の霊場と参詣道」が世界遺産に登録されますと、本宮の本地仏「阿弥陀様」、那智の「千手観音様」、新宮の「お薬師様」の三体が大阪市美術館へ藤白王子の本地仏「十一面観音様」が名古屋市立博物館と東京の世田谷美術館での記念特別展に出展することとなっています。また、拝観されていないお方は、本堂を開けておきますので、お帰りの際、どうぞお参り下さい。熊野詣でが盛んな平安時代末の作で、後白河法皇や後鳥羽上皇も拝まれた。心が癒されるお優しく、熊野路でここだけに祀られている文化財としても貴重な仏様です。神社整備がこの参集殿の改修まで及んでいませんでしたので、むさ苦しい会場で恐縮ですが、お神酒はたっぷりございますので、どうぞ心ゆくまで桜とともにご賞味下さい。ありがとうございます。

### 7. 幹事報告

例会臨時変更のお知らせ

橋本紀ノ川 R C

4 月 27 日(火) 4 月 24 日(土)午後 12:00～

入え波温泉五色湯(川クラブ友好の集い)

海南西 R C

5 月 6 日(木) 4 月 29 日(木・祝)午後 4:00～

第 500 回移動家族例会

(ブルートーン、和歌山マリーナシティ)

休会のお知らせ

和歌山南 R C 4 月 30 日(金)

### 8. 委員会報告

口井社会奉仕委員長

4 月 11 日(日)マリーナシティでタンポポの会があります。よろしく願います。

### 9. 次回例会

平成 16 年 4 月 12 日(月)

12:30～ 海南商工会議所 4 F

### 10. 閉会点鐘

\*\*\* ニコニコ・BOX \*\*\*

#### 4 月お祝い

##### 会員誕生日

1 日 田中昌宏君 15 日 山名正一君

3 日 辻 秀輝君 25 日 田村能孝君

4 日 林孝次郎君 26 日 西川富雄君

14 日 中尾公彦君

##### 奥様誕生日

1 日 上南完子 様 14 日 土井富子 様

3 日 山田喜代美様 21 日 橋本金子 様

4 日 岡田英子 様 23 日 谷脇真知子様

##### 結婚記念日

5 日 田中秀夫さん 16 日 名手広之さん

10 日 中尾享平君 19 日 小久保好章君

10 日 吉川博之君 23 日 山畑弥生君

13 日 田岡啓一君 26 日 宇恵弘純君

13 日 中西秀文君 28 日 岡田雅晶君

16 日 桑添 剛君 29 日 横手 廣君

#### 四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか  
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 田中丈士 幹事: 宮田貞三 SAA: 瀬藤友子

一般ニコニコ

田中丈士君 満開のお花見できて、幸せです。  
 宮田貞三君 //  
 瀬藤友子君 //  
 名手広之君 花見例会、多数出席、有難うございます。  
 吉田昌生君 本日、春まつりの日に夫婦花見例会にご利用いただき有難うございました。  
 岩井克次君 花見が出来てうれしいです。  
 寺下 卓君 息子が大学に入学しました。  
 新垣 勝君 ワイフ急な欠席でご迷惑お掛けしました。  
 田村健治君 おいしいごちそう有難うございました。  
 山畑弥生君 昨夜はOG会楽しかったです。有難うございました。  
 前窪紀文君 岡田先生に大変お世話になりました。有難うございました。  
 中尾享平君 先週出張の為、幹事さんにお世話になりました。

が誕生したフィリピンのマニラで、祝賀会議を主催しました。フィリピンは、ロータリー初のポリオ予防接種プロジェクトが実施された国でもあります。そのプロジェクトが後に私たちの最大の奉仕の機会である、ポリオ・プラスプログラムへ発展しました。今月私は、フィリピンのロータリアンに敬意を表するため、フォーマルな場で着用するシャツ、バロン (barong) を着ています。

### PHFは思いやりの始まりです

ロータリーが次の100年に、さらにすばらしい奉仕をすることは疑いの余地もありません。しかし、私たちは、多くの難題にも直面しています。近年、ロータリー財団への寄付は、着実に増え続けるプログラムに追いついていません。この不足分の影響で、GSE(研究グループ交換)が減らされ、人道的補助金の認可が低下するという事態になっています。

多くのロータリアンは、1,000ドルを寄付してポール ハリス フェロー(PHF)の認証を受けると、寄付を達成したと考えています。しかし、それは、私たちの思いやりを示す始まりにすぎません。ポール ハリス フェローの認証を、寄付を続ける人生への出発点としてとらえ、奉仕してください。

もし、すべてのロータリアンが、毎年100ドルか、それ以上を寄付すれば、今までに倍して世界中の人々を支援することができるのです。2001年規定審議会では、全会一致で、2005年までに会員一人当たり100ドルの寄付という目標を承認する決議をしました。私たちが世界で偉業を成し遂げるために、すべてのロータリアンがこの挑戦に取り組むものと私は信じています。

### 年次プログラム基金への支援を

皆さんの貢献は、人々の実生活に影響を与えるのです。例えば、年次プログラム基金への100ドルの寄付によって、次のようなことができるのです。ジンバブエの村々に4つの新しい井戸を設置、インドで3つの白内障手術、バングラデシュで35家庭への蚊帳の供給、フィリピンで栄養失調児童20人への滋養給食、などです。

ロータリー財団への贈り物は、薄幸な人へ希望という贈り物をする事なのです。私たちは、「毎年、すべてのロータリアンが100ドルを」(Every Rotarian, Every Year)運動をもって、これまでにない偉業を成し遂げることができます。ジャーナリストで元財団国際親善奨学生のビル モイヤー氏は、かつて言いました。「私たちがすることは、人々を感動させ、人々に地平線の彼方にある世界を開き、そして『あなたはかけがえのない人です』と言うことです」と。

ロータリアンは、「手を貸す」準備をして、希望のたいまつを掲げる先導者として奉仕することができます。どうか私と一緒に、年次プログラム基金への支援として、毎年100ドル、もしくはそれ以上の寄付に貢献してください。私たちはロータリーの奉仕の新たな100年に、数ある課題に取り組み、成功することができるのです。



ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS

ロータリーの友

## 寄付は希望の贈り物

2003-04年度国際ロータリー会長

Jonathan B. Majiyagbe

親愛なる同僚ロータリアンの皆さん



わずか米貨100ドルによって、皆さんはパキスタンの耳が不自由な一人の子どもに、聴力という贈り物を与える手助けができます。親の声や友達笑い声を初めて聞いたときの喜びを想像してください。

これまでずっと、ロータリー財団は何千人もの人生を改善してきました。財団は、夢

を実現させるためのロータリーの牽引車なのです。

### ロータリアンであることを誇りに

2002-03年度、ロータリアンは人道的プロジェクトや教育的プログラムのために、財団の年次プログラム基金へ5,580万ドルを寄付しました。世界を回る中で、私は、ロータリアンがホームレスの人たちのために低コスト住居を建てたり、遠隔の地域で井戸を設置したり、ロータリーが支援したエイズ専門医院でボランティアをしたり、低所得者の子どもたちへ本を寄贈する姿を見てきました。その度に、私は自分がロータリアンであることを心から誇らしく思ったものです。

1月、私は、1919年にアジア初のロータリークラブ